



HACE UNOS DÍAS SE REALIZÓ LA INSTALACIÓN SIMBÓLICA DE LA PRIMERA PIEDRA.

Ampliarán capacidad de almacenamiento de agua con estanque en Ancud

Casi 900 millones de pesos es la inversión que permitirá llegar a 3,5 millones de litros del vital líquido, favoreciendo a casi 11 mil usuarios.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

Hasta febrero del próximo año se extenderán los trabajos de construcción del nuevo estanque de acumulación y regulación de agua potable en la ciudad de Ancud, lo que permitiría aumentar en un 40% la capacidad de almacenamiento en el radio urbano.

De acuerdo a lo explicado por la empresa sanitaria Suralis, el proyecto considera una inversión superior a los 872 millones de pesos y contempla un estanque con capacidad de 850 mil litros, el cual se sumará a los dos estanques de 500 mil litros ya existentes en Caracoles y a los dos ubicados en el sector de Caicumeo (de 500 mil y 650 mil litros, respectivamente).

La nueva infraestructura entrará en operación durante febrero de 2026 y busca reforzar la resiliencia hídrica de Ancud, en un contexto de crecimiento urbano y desafíos asociados a la escasez hídrica provocada por el cambio climático.

Héctor Altamirano, director de la Unión Comunal

de Juntas de Vecinos Urbanas de Ancud, expresó que "estamos agradecidos como vecinos. Hoy estamos bien, pero con más viviendas habrá más consumo. Esta es una obra excelente, una buenísima idea".

A su vez, el director de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo de Ancud, Marco Riedel, señaló que "felices de que haya un antes y un después en el desarrollo del sistema de agua. Sabemos que sin agua no hay vida, y el hecho de que estén colocando un tercer estanque obviamente que va a ayudar a tener un mejor respaldo de agua en momentos determinados, sobre todo para el verano o para efecto de incendios".

EJECUTIVO

En este sentido, el gerente de operaciones de Suralis, Marcelo Cofré, destacó que la obra aumentará notablemente la robustez hídrica de la ciudad del norte de la Isla: "Sabemos que la comuna viene con mucho crecimiento inmobiliario y turístico. El mayor efecto que van a ver los vecinos estará reflejado en la autonomía ante eventuales discontinuidades del servicio, en la presión de la red y en la seguridad para las nuevas viviendas".

Los principales beneficiados serán justamente los nuevos vecinos, porque van a tener la seguridad de que al momento de postular a soluciones habitacionales, el servicio de agua potable va a estar asegurado", relató el ejecutivo.

Por su parte, el administrador municipal, Raúl Manzano, subrayó que "para el municipio es importante este tipo de inversión, porque muestra planificación y confianza en que vamos a crecer como ciudad. Tenemos proyectos de construcción de 400 casas, un aumento en el flujo de turistas y sabemos que existe un problema hídrico en verano. Esta obra es una forma de prever y prevenir esas situaciones, y demuestra cómo el sector privado se involucra en el desarrollo de Ancud".

Con esta obra, el radio de operación de la firma en Ancud alcanzará una capacidad de almacenamiento total superior a 3,5 millones de litros de agua potable, beneficiando directamente a los 10.900 clientes. ☺